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Zitat von bogoahlsiega2007 

Scheiße. Das heißt, da sind jetzt drei Felder frei...

Macht leider keinen guten Eindruck, bei einem Zweitliga-Verein mit Anspruch, wenn der
seine exklusiven Werbeflächen nicht losbekommt.

Zefix.

Vielleicht gibt es ja bereits Ersatz?
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